



学校だより

一人一人が主人公

令和6年9月20日
豊岡市立但東中学校
9月(2)号

【学校教育目標：ふるさとの未来を創る 自分をつくる 但東の子】

体育祭「燃えろ！」

～仲間と協力し、最大パフォーマンスを発揮しろ!!～

今年度の体育祭は、多くの保護者や地域の皆様をお迎えして開催する運びとなりました。大変うれしく思います。一方で今年の暑さは例年に比べて一段と厳しく、運動には細心の注意が必要となりました。

体育祭のプログラムや練習については、子どもたちの健康を第一に考え、無理のない計画を立てて実施しました。また生徒の演技時間にも考慮し、学年対抗ではなく全学年縦割りの紅白対抗形式の体育祭としました。

当日も厳しい暑さではありましたが、時折吹く風が涼やかで、これも子どもたちの日ごろの行いの賜物と感謝しております。

今年の体育祭の生徒会スローガンは「燃えろ～仲間と協力し、最大パフォーマンスを発揮しろ!!～」でした。このスローガンの言葉どおり、仲間と協力し運動を楽しむ子どもたちの姿が見られたことは、わたくしたち教職員にとって何よりの励みとなりました。

体育祭の最後の講評にて、私は子どもたちにこんな話をしました。一部掲載いたします。

「生徒のみなさん、今日は全力の演技をありがとうございました。おそらく日々の練習の疲れがあったはずですが、酷暑の中、体力も限界に近かったはずですが、それなのに最後まで全力で演技に取り組み、全力で声を出してくれました。もうへとへとのはずなのに、いったいどこにこんな力があったのか、皆さんは不思議に思いませんか？



私はその力のことを「命の輝き」と呼んでいます。命は普段から輝いていますが、困難な中で精いっぱい活動しようとするとき、命はより一層輝きを増します。私は今日、皆さん一人ひとりの「命の輝き」を、確かに見ることができました。どうかこの「命の輝き」を忘れず、今後の学校生活にも生かしてください。

そして最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、本日はこのような酷暑の中、ご観覧いただき誠にありがとうございました。おかげさまで、本日のプログラムを全て無事に終了することができました。子どもたちの元気な姿を皆様にお見せすることができ大変うれしく思っております。今後とも但東中学校の子どもたちの健全な育成に際しまして、ご理解とご協力を賜ることを切にお願い申し上げます、講評といたします。本日は本当にありがとうございました。」



但東中学校ホームページのQRコードについて

但東中学校学校だより「一人一人が主人公」については、業務軽減と資源保護の観点から、全戸配布を取りやめて地区ごとの回覧にしておりましたが、各方面から全戸配布に戻してほしいとの要望があり、本号より全戸配布へ戻すことにいたしました。熱烈なご愛読をいただき感謝申し上げます。

また一方で、近年は紙ではなくスマートフォン等の画面で情報を見ることも多くなってきました。右のQRコードは但東中学校のホームページのQRコードです。過去や最新の学校だより以外にも、本校の教育方針、いじめ基本方針、月間行事計画等の情報も掲載しております。この機会にぜひご覧ください。

